

Consolidan Bolivia y Brasil nexos bilaterales



Brasilia, 2 feb (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, y su homóloga de Brasil, Dilma Rousseff, consolidaron los nexos bilaterales entre ambos países, tras suscribir nuevos acuerdos comerciales.

En una conferencia de prensa en Brasilia, destacó Morales que el encuentro con la primera mandataria brasileña permitió a los dos Estados trabajar en temas como energía, hidrocarburos, salud, infraestructura, comercio, cooperación fronteriza y combate al narcotráfico.

También confirmó el jefe de Estado que en la reunión se acordó ampliar el contrato energético entre las dos naciones, se debatió sobre la construcción del tren bioceánico y el enfrentamiento al virus del Zika, y se discutieron las bases para llevar adelante de forma conjunta cuatro proyectos hidroeléctricos en la frontera amazónica.

Por su parte, agradeció Dilma Rousseff la visita del presidente boliviano a su país, y aseguró que ambas naciones trabajarán para garantizar la integración regional.

Bolivia comprará a Brasil 800 tractores para fortalecer el trabajo de los agricultores en el país, aseguró el ministro de Planificación y Desarrollo René Orellana.

"Vimos con las autoridades brasileñas la posibilidad de adquirir unos 800 tractores para la agricultura", señaló vía telefónica Orellana a la Red Patria Nueva.

De acuerdo con el titular de Planificación, el pedido lo hizo el presidente Evo Morales luego de concretar los acuerdos bilaterales con su homóloga Dilma Rousseff.

Agregó el ministro que en los próximos días se reunirán autoridades de ambas naciones para concretar la adquisición de los referidos equipos.

Por su parte, el ministro de Gobierno (Interior) Carlos Romero informó que en la reunión se estableció que ambos países designarán a los denominados "oficiales de enlace" para compartir información estratégica y de coordinación operativa para la lucha contra la delincuencia y el narcotráfico.

"En el caso de Bolivia vamos a definir cuatro oficiales de enlace que los instalaremos en distintas poblaciones fronterizas con Brasil y en el caso de ellos van a definir dos, uno para Santa Cruz y otro para La Paz", aseguró Romero a la radioemisora.

El titular del Interior dio a conocer que tras la cumbre gubernamental Rousseff aseguró que en la próxima Asamblea General de la Organización de Estados Americanos (OEA), Brasil resaltará los avances de Bolivia en la lucha contra el narcotráfico.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/83055-consolidan-bolivia-y-brasil-nexos-bilaterales>



Radio Habana Cuba